

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Comilog : les projets de développement après-mine vont bon train

Anita Jordanah NGONDA  
Moanda/Gabon

La salle de réunions de la préfecture de Moanda a Labrité, vendredi dernier, une réunion du comité de gestion opérationnelle de la responsabilité sociétale des entreprises (RSE) de la Comilog. La rencontre a permis de dresser le bilan des projets lancés dans le cadre du plan de développement, après-mine, des villes de Moanda, Mounana et Bakoumba.

“Nous avons pu constater les avancées des projets en cours et relever les écueils”, a indiqué le gouverneur. Parmi les projets lancés dans le cadre du plan de développement RSE de la Comilog au bénéfice des populations du Haut-Ogooué, pour prévenir l'après-mine, il y a l'accès à l'eau potable avec la réhabilitation de toutes les fontaines à Moanda, Mounana et Bakoumba ; les forages à Konda, Djoutou, et Massango 2 (pour un coût de 380 millions de FCFA) ; la réhabilitation de l'éclairage public et la pose de lampadaires à Moanda et ses environs. “A ce sujet, 1 500 lampadaires



Phase de l'exposé de la responsable RSE/Comilog en présence du gouverneur Tsanga.

sont arrivés et seront implantés le long des voies pavées”, a indiqué la responsable RSE de la Comilog, Flore Mouele. Les lycées et collèges bénéficieront aussi de la connexion internet haut débit. Il est également prévu la réfection et la construction des salles de classe. Comme à l'école catholique qui n'était plus que

l'ombre d'elle-même. Le montant prévu pour ce pan de l'éducation s'élève à 130 millions de FCFA. Toutefois, si le processus de lancement des projets est à 50%, aux dires des responsables RSE de la Comilog, certains engagements prennent du retard. Le cas des constructions (pavés) qui traînent à cause du manque

d'intrants tels que le sable, le gravier. Rappelons que le Comité de gestion RSE est un collège institutionnel qui réunit en son sein les élus locaux, le maire, le préfet, le président du Conseil départemental, les responsables d'administrations délocalisées et les responsables de la Comilog.

## Kango : Philippe Koussou en bienfaiteur dans son fief politique

G.R.M  
Kango/Gabon

PRÉSIDENT du Conseil départemental du Como-Kango, et membre du Conseil national du Parti démocratique gabonais (PDG) du 1er siège, Philippe Koussou a remis, vendredi dernier, des fournitures scolaires aux trois meilleurs élèves des écoles du 1er canton du Como-Kango, de la 1re à la 5e année.



Le bienfaiteur et un jeune bénéficiaire.

Les bénéficiaires ont été récompensés sur la base de leurs résultats de l'année scolaire passée. Ces trousseaux scolaires viennent renforcer l'essentiel qui avait déjà été fait par les parents. D'où la joie des trois écoliers au moment de recevoir leur kit scolaire.

cultés existentielles. En clair, elles permettront aux intéressés de se lancer dans des petites activités génératrices de revenus comme le débroussaillage.

Dans la foulée, le donateur a doté un pan de l'exécutif local du PDG d'outils de nettoyage. Il s'agit de 10 débroussailleuses offertes avec tous les accessoires (rouleaux de fil, des huiles de mélange et d'une importante dotation en carburant).

Philippe Koussou a enfin demandé à la hiérarchie locale du PDG, qui sera chargée de gérer ces biens, d'assurer l'entretien des espaces verts autour des bâtiments publics de leur ressort politique.

Ces machines, a expliqué le bienfaiteur, aideront aussi à l'autonomisation des secrétaires de sections qui font face à des diffi-

L'élan du cœur du président du Conseil départemental a été apprécié. Car son geste s'inscrit dans la politique de solidarité et de partage prônée par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba.

## Le Parti du Réveil Citoyen s'installe à Koula-Moutou

C.G.K  
Libreville/Gabon

APRÈS les provinces de la Nyanga et de l'Ogooué-Maritime, le Parti du Réveil Citoyen vient de prendre pied dans la province de l'Ogooué-Lolo où, le week-end, à Koula-Moutou notamment, il a procédé à l'installation provisoire du bureau provincial du PRC.



Photo: Sedrique Mavencili Keka

C'est la première étape, en attendant la cérémonie d'investiture solennelle par le leader de cette formation politique de l'opposition, Thérance Gnembou Moutsona. L'acte d'installation symbolique du président provincial du PRC, le nommé Jean-Bernard Nyama Divassa, a été exécuté par le secrétaire général du parti, Pamphile Ikapi, assisté de son adjoint Parfait Moundounga Doukakas.

Après l'installation provisoire du bureau provincial du PRC.

Aux dires du secrétaire général du PRC, la création de leur label politique répond à un

impératif, celui de “proposer au peuple gabonais la possibilité de faire la politique autrement, en lui donnant un visage plus humain, en étant plus proches des populations fortement précarisées”. Le responsable du PRC a ajouté que leur démarche est structurée, tant elle tourne autour d'une vision qui met en évidence “3R”. A savoir “réconcilier les Gabonais avec eux-mêmes est une urgence” ; “Réparer la déstructuration

effrayante des secteurs : éducation, santé, routes etc.” ; et enfin, “restaurer les valeurs républicaines que sont union-travail-justice et les valeurs morales d'essence divine”. “C'est une philosophie de l'espérance qu'il faut promouvoir. Une philosophie tirée de l'observation objective de ce qui se donne à voir”, a renchéri le secrétaire général adjoint du PRC, Parfait Moundounga Doukakas.